



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>126 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4039</b>
Prix	<b>1 500 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Magnifique appartement duplex au dernier étage de 4 chambres + 1 coin nuit au centre de Morzine !Le Mas de Joux Plane est une résidence de standing nouvellement construite. Bénéficiant d'un emplacement très privilégié, la résidence fait face aux pistes du Pléney en plein centre de Morzine. L'immeuble composé de 22 appartements individuels établit de nouveaux standards pour les résidences haut-de-gamme dans la station.Le promoteur s'est attaché à respecter les traditions alpines et le patrimoine de Morzine. Vous trouverez partout des revêtements en pierre locale et en bois de mélèze avec une ...

*Stunning top-floor duplex apartment a stone's throw from the Pléney slope and in the centre of Morzine!Mas de Joux Plane is a newly built luxury residence in a fantastic location, looking at the Pléney ski slopes and right in the center of Morzine. The building comprises 22 individual apartments and sets new standards for high-end residences in the resort.The developer has taken great care to honour Morzine's Alpine traditions and heritage. Throughout, local stone and larch wood cladding is combined with advanced ecological technology.This stunning apartment has a total area of 126.05 m2 and ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

